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Темы номеров журнала 
«Новое прошлое/The New Past»
2016 

«Мои университеты» (2/2016) 
Номер посвящен университетам как специфическим центрам производства  
и трансляции знания, включая институциональную и социальную историю высшей 
школы, проблемы образовательной политики, антропологию академической жизни, 
культурную историю университетских городов.

«Война и мир» (3/2016)
Номер посвящен этим двум ключевым состояниям общества и охватывает сюже-
ты войны и мира как нормы и аномалии, экономики воющих сообществ, культуры 
военных конфликтов, антропологии войны.

«Живые и мертвые» (4/2016) 
Номер посвящен представлениям и формам взаимодействия живых и мертвых от 
архаики до постмодерна: общей антропологии смерти, отражению погребальных  
и поминальных обрядов в археологическом материале, практикам поминовения  
и коммуникации, вещному контексту «иного мира», а также проектам телесного  
и цифрового бессмертия.
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“Novoe Proshloe/The New Past” 
Topics 2016
«My Universities» (2/2016) 
The issue is devoted to universities as specific centres of knowledge production and 
translation, including institutional and social history of higher school, problems of 
education policy, anthropology of academic life, cultural history of university cities.

«The War and the Peace» (3/2016) 
The issue invites papers concerning these core conditions of society and describes the 
war and peace plots as norms and anomalies, economy of communities in war, culture of 
military conflicts, anthropology of war etc.

«The Live and the Dead» (4/2016) 
The issue seeks papers on imagination and forms of interaction of the living and the dead 
from the archaic to postmodern time: anthropology of death, practices of commemoration 
and communication, material context of the “Other world”, projects of bodily and digital 
immortality.


